

## **COMUNICADO**

## Dinámica democrática marroquí Contra la

## Cumbre del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial

y contra la participación de la entidad sionista.

Por invitación del Frente Social Marroquí, el sábado 3 de junio de 2023, en la sede central de la Asociación Marroquí de Derechos Humanos (AMDH) en Rabat, se celebró una reunión fundacional de la Dinámica Democrática Marroquí con el objetivo de oponerse a la cumbre del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial y a la participación de la entidad sionista.

A la reunión asistieron un gran número de componentes del Frente, incluidas organizaciones políticas y sindicales, así como otros activistas de movimientos sociales y de la sociedad civil.

En esta reunión, los participantes debatieron el papel del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional, como herramientas esenciales en manos del imperialismo occidental, además de la OTAN, para impedir el derecho de los pueblos a la autodeterminación, socavar su soberanía nacional, destruir las conquistas sociales, la democracia y los derechos humanos, exacerbar la contaminación medioambiental y destruir la naturaleza. Además, los participantes subrayaron la responsabilidad del sistema político marroquí (el MKHZEN), conocido por su conformidad con las orientaciones políticas de estos organismos monetarios internacionales y su sumisión a sus dictados impuestos.

Los participantes apreciaron y acogieron favorablemente la iniciativa del Frente. Acordaron propuestas interesantes y diversas para contrarrestar las actividades de la mencionada cumbre, que se celebrará en Marrakech del 9 al 15 de octubre.

Asimismo, se creó un secretariado encargado de seguir y coordinar las actividades que se programarán para oponerse a esta cumbre y dar a conocer los peligros que representan estas instituciones para las aspiraciones de los pueblos de poner fin a la dominación imperialista y sionista y al atropello de sus legítimos derechos a un desarrollo independiente en beneficio de sus intereses inmediatos y lejanos.

Por último, se mencionó el espíritu de unidad interna y la unidad de las organizaciones populares y obreras y de todas las organizaciones militantes.